

UNTER DEM HIMMELSWAGEN

TEXT | Johannes Roller
FOTOS | Andrea B. Kammermann/4-xtremes



Weltenbummeln extrem: Nach fünf Jahren Vorbereitung haben sich die Schweizer Mike und Andrea Kammermann den Traum von der Weltreise im eigenen Expeditions-Lkw erfüllt. Mit einem umgebauten Mercedes-Benz Axor 1829 4x4 aus Bundeswehr-Beständen wollen die Beiden die vier extremsten Orte be- und erfahren, die diese Welt zu bieten hat: den heißesten Punkt, den tiefstgelegenen, den höchsten befahrbaren Pass und den kältesten bewohnten Ort. Um dorthin zu gelangen, müssen sie insgesamt 45.000 Kilometer durch 22 Länder zurücklegen. Am 9. Juni 2018 ging es los, erstes Etappenziel war die Wüste Lut im Iran. Dort entstand auch dieses atemberaubende Bild vom nächtlichen Wüstenhimmel. Im November erreichten die Kammermanns den russischen Osten. Ihre Reise dokumentiert die ausgebildete Fotografin Andrea auf Facebook und Instagram. Mehr zur Expedition unter: eurotransport.de/4-xtremes